

Le Conseil de Ministre d'Haïti vise à garantir l'ordre public



Port-au-Prince, 25 janvier, (RHC-PL).-Le Ministère de la Communication d'Haïti a annoncé la tenue d'un conseil extraordinaire de ministres pour prendre des mesures visant à garantir l'ordre public, la sécurité des vies et des propriétés dans le contexte actuel de la situation que traverse le pays.

Cette annonce intervient suite à la décision du Conseil électoral provisoire de suspendre temporairement les élections à cause de la situation d'instabilité que vit le pays. Le deuxième tour des élections présidentielles et parlementaires qui auraient dû se tenir ce dimanche a été ajourné.

La convocation au conseil de ministres coïncide avec l'appel lancé par les États-Unis aux autorités et aux acteurs politiques à rejeter les actes de violence et à dialoguer pour conclure de manière pacifique le processus électoral.



Radio Habana Cuba